

PRESSEMITTEILUNG**BÖLW-Fachausschuss Wein gegründet**

Berlin/Mainz, 27.04.2016. Die Interessen der Bio-Winzer werden künftig im Fachausschuss Wein des Bund Ökologische Lebensmittelwirtschaft (BÖLW) gebündelt. „Der BÖLW-Fachausschuss Wein rückt die Arbeit der Bio-Winzer noch dichter an die politische Interessenvertretung des Öko-Sektors“, freut sich Barbara Hoffmann, frisch gewählte Sprecherin des Fachausschusses und Ecovin-Winzerin aus der Pfalz über das neu gegründete Gremium. In das Amt der stellvertretenden Sprecherin wurde Veronica Ullrich, Bioland-Weinberaterin, gewählt.

„Ecovin, Bioland, Demeter, Naturland und Biokreis leisten im Weinbereich seit vielen Jahren eine hervorragende fachliche Arbeit. Mit der Gründung des Fachausschusses wird die ohnehin gute Zusammenarbeit konsequent weiter entwickelt“, sagt BÖLW-Geschäftsführer Peter Röhrig. Den Fachausschuss beschäftigen aktuell Themen wie Innovationen im Bereich der Kellereiwirtschaft und die Gesunderhaltung der Reben.

954 Zeichen, Abdruck honorarfrei, um ein Belegexemplar wird gebeten. Ansprechpartner: Dr. Friedhelm von Mering, BÖLW-Referent Politik und -Koordinator Fachausschuss Wein, Tel. 030.28482 306